

Preise Winter 2022/23

Rates Winter 2022/2023

Preise in Euro, pro Wohnung und Nacht exkl. Ortstaxe (ab 15 Jahre, € 3,00 pro Person)
 Prices in Euro, per apartment and night excl. visitor's tax (15 yrs & older, € 3.00 per person)

Ski Classic
 23.11. – 27.11.
 07.01. – 04.02.
 18.03. – 10.04.
 27.04. – 02.05.

Ski Fun
 27.11. – 23.12.
 10.04. – 27.04.

Ski Silvester
 23.12. – 07.01.

Ski Magic
 04.02. – 18.03.



Appartement Typ 1

für 6 Personen – 75 m²

4-Raum-Appartement mit 3 Schlafzimmer, Wohnzimmer, 2 Badezimmer mit Dusche, WC, Haarföhn, TV, Balkon, Internet, voll ausgestattete Küche mit Backrohr, Mikrowelle, Wasserkocher, Kaffeemaschine sowie Geschirrspüler. Es gibt eine finnische Sauna direkt im Appartement und das W-Lan ist kostenlos!

4-room apartment with 3 bedrooms, living room, 2 bathrooms with shower, toilet, hairdryer, TV, balcony, fully equipped kitchen with oven, microwave, kettle, coffee maker and dishwasher. There is a Finnish sauna directly in the apartment and the Wi-Fi is for free!

€ 410,00

€ 395,00

€ 590,00

€ 535,00



Appartement Typ 2

für 4 Personen – 70 m²

3-Raum-Appartement mit 2 Schlafzimmer, Wohnzimmer, 2 Badezimmer mit Dusche, WC, Haarföhn, TV, Balkon, Internet, voll ausgestattete Küche mit Backrohr, Mikrowelle, Wasserkocher, Kaffeemaschine sowie Geschirrspüler. Es gibt eine finnische Sauna direkt im Appartement und das W-Lan ist kostenlos!

3-room apartment with 2 bedrooms, living room, 2 bathrooms with shower, toilet, hairdryer, TV, balcony, fully equipped kitchen with oven, microwave, kettle, coffee maker and dishwasher. There is a Finnish sauna directly in the apartment and the Wi-Fi is for free!

€ 330,00

€ 300,00

€ 440,00

€ 360,00



Appartement Typ 4

für 4 bis 6 Personen – 70 m²

3-Raum-Appartement mit 2 Schlafzimmer, 1 Wohnschlafzimmer, Dusche, WC, Haarföhn, TV, Balkon, Internet, voll ausgestattete Küche mit Backrohr, Mikrowelle, Wasserkocher, Kaffeemaschine sowie Geschirrspüler. Das W-Lan ist kostenlos!

3-room apartment with 2 bedrooms, living room, bathroom with shower, toilet, hairdryer, TV, balcony, fully equipped kitchen with oven, microwave, kettle, coffee maker and dishwasher. Wi-Fi is for free!

€ 280,00

€ 255,00

€ 400,00

€ 310,00

Der angeführte Preis gilt für 4 Personen. Gegen Aufpreis erweiterbar auf 5 oder 6 Personen (€ 40,00 pro Person pro Nacht).
 The listed price is valid for 4 persons expandable for up to 5 or 6 persons for a fee of € 40.00 per person per night.

- Die Endreinigung ist exklusive und beträgt € 20,00 / Person und Aufenthalt.
- In den angeführten Preisen sind Bettwäsche und Handtücher inkludiert.
- Garagenplatz € 10,00 pro Nacht
- Hunde sind auf Anfrage herzlich willkommen – € 15,00 pro Nacht
- WLAN ist in allen Bereichen kostenlos nutzbar
- Irrtümer und Preisänderungen vorbehalten

- Final cleaning fee is exclusive: € 20.00 per person and stay.
- Bed lining and towels are included in the above listed rates.
- Parking spot € 10.00 per night
- Dogs are welcome! € 15.00 per night
- free Wi-Fi is available
- Errors, omissions excepted; rate changes possible

